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第９回白山市教育委員会会議録 

 

１ 日 時 平成２９年８月２４日（木）午後３時４０分 

 

２ 場 所 白山市役所本庁舎６階 議会第２委員会室 

 

３ 出席者 

教育長       松井 毅        

教育長職務代理者  橋本 外志 

教育委員      水洞 満子       

教育委員      北田 朋幸 

教育委員      竹内 千恵子 

 

４ 欠席 

   教育委員      喜多 広司 

 

５ 事務局 

   教育部長          松田 辰夫    

次長兼生涯学習課長     真砂 光子 

教育総務課長        髙橋 由知    

学校教育課長        古川 孝志 

文化財保護課長補佐     小中 和也    

スポーツ課長        東  俊昭 

子ども相談室長       新谷  薫    

松任図書館長        中村 久昭 

   松任図書館図書サービス課長 大宮 英幸    

鶴来図書館長        中村 泰広 

かわち図書館長       今村 賢次    

白山恐竜パーク白峰館長   西本  隆 

 

  書記職氏名 

   教育総務課課長補佐  山田 純一    

教育総務課庶務係長  河奥 裕子 

 

 

６ 傍聴人  なし 
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７ 案件 

議案第３６号 平成２９年度白山市一般会計補正予算（教育費）について 

議案第３７号 平成２８年度白山市教育委員会事務事業点検評価について 

議案第３８号 白山市立公民館職員の任用について 

 

８ 議事の経過等 以下のとおり 

  松井教育長の開議あいさつに続いて、議事録署名委員として水洞委員を指名した。 

  諸般の報告について、教育部長より教育長が出席された行事の主な概要について報告した。   

 ■主な行事の概要 

     ・７月１日（土）  

白山市少年の主張大会 

     ・７月６日（木）  

河内小学校竣工式 

     ・７月１３日（木）  

第１２回高校生ペンリス市ホームステイ交流訪問団結団式 

     ・７月２１日（金）  

第２回教委連理事会 

     ・７月２１日（金）及び２４日（月）  

退任ＡＬＴ感謝状贈呈式  

     ・７月２４日（月）  

全国大会出場者激励会            

     ・７月２６日（水）  

北信越中学校総合競技大会出場者激励会 

・７月２６日（水）  

北陸吹奏楽コンクール出場者激励会 

・７月２８日（金）  

第１回総合教育会議 

・７月２８日（金）  

第２９回ユニバーシアード競技大会出場報告会 

     ・８月１日（火）  

第１回石川県教委連役員会及び市町教育委員会セミナー 

・８月４日（金）  

子ども議会 

・８月５日（土）～６日（日）  

第６９回石川県民体育大会 

・８月７日（月）～９日（水）  

教育委員行政視察（北海道） 

・８月１０日（木）  

全国中学校体育大会出場者激励会  
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・８月１８日（金）  

全国大会出場者激励会 

・８月１９日（土）  

県体優秀選手表彰式 

              

 

本日の議題に入り、議案第３６号、議案第３７号、議案第３８号について説明、質疑応答が行

われ、原案どおり承認し、閉会した。 

 

 

【案件の説明および諸報告について】 

 案件について、事務局より説明・報告し、原案どおり承認された。 

 

【主な質疑・応答の内容について】 

○議案第３７号「平成２８年度白山市教育委員会事務事業点検評価」について 

（水洞委員） 

   移動図書館運営事業についてです。８月上旬に北海道に視察に行って、学校図書館を見

させてもらって思ったのは、白山市の小中学校の学校図書館は、すごくすばらしいという

ことを感じました。学校図書館支援センター推進事業がＡ評価になっていますが、これも

すごくすばらしくて良いと思います。それでここ数年、移動図書館の運営について改善の

余地があるとか、どうしたらいいのかというお話になっていると思いますが、ここで学校

図書館も充実しているので、改善の余地とかではなくて移動図書館自体の事業について考

える時が来ているのではないかと思いました。以上、意見です。 

 

 （中村松任図書館長） 

   移動図書館の関係でご意見をいただいたのですが、この移動図書館については、「のび

のび号」として平成１８年７月から運行を行っております。約二千点の資料を搭載して、

市内１７カ所のサービスステーションを回っております。４コースに分かれて、主に火曜

日と木曜日に回っております。なお１月、２月においては、冬期間ですので運行を休止し

ています。今、水洞委員からのお話があったように学校図書館では、子どもの読書量がど

んどん増えており、貸出があるということです。移動図書館につきましては、主に児童セ

ンターとか放課後児童クラブなどを回って貸し出しをしていますが、子ども達が学校図書

館を利用することになれば、当然移動図書館の利用が年々減ってくると思います。この移

動図書館については、車の寄附をいただいて始めた事業ですので、是非継続していきたい

と考えておりますが、この車が老朽化すれば、その時点で運行を続けるのか、また代わり

の車を購入するのかを考えていかなければならないと思っております。 

 


